

い活水場所、施工が不十分、取扱い未十分
に至り現状、新しく契約され3合の追加
工事と、この支度がござります。後は1つは
吉川町断りが付いてます。

1番

追加工事口専然大城土木さんより3ヶ月半
のもとであります。

建設部会

契約もまだないござります。実際や3ヶ月
かかりでござるがせんが、相手本補助事業と
の関連がござります。大城土木さんは隋
契約交渉するが有利だと言ふを考へて
います。

1番

二月工事口専らは議会にて算が提出
され議会、議決を経たが工事の着手さ
れ又9月9日完了して10月3日付、二ヶ月間
10月1日行政事務工事統括課より公認の小計
10万3千人日、解散いたします。

建設部会

機構改革といつたらござへいかござります
が、年山修造や松原、奈良川らが他、不動強がこ
ざります。終結の時はこう言つてはく。TJ
がたと言つてはく。深く反省して10月9日付。

1 番

地方自治権第232条の3は、普通地方公共団体の支出の原因によるべき契約、及び他の行為は、特許又は手算の定めに従つて、とるべき規定がありまじか、法律違反に及ばないもの、如何であります。

建設部長

此指摘通り違反いたしました。

1 番

予算が計り出されない場合は、例文の文書の頭にて予算が計り出された契約は破棄されますが、若しも予算が議会に通過された場合は、必ず予算通ります。参考までです。

建設部長

現在の検査の取扱いをより小分けにし工事の発注を要するため、又重く行政事務的ミスが多いたと言ふことで、10箇所以上あります。今般の大きなものは、幾大の如遇の問題はまだ言及しません。現在は3者で11人で人。

1 番

二カ月以上の追加工事に当つて、只今部長の意見を聞き、答へましたが、二ヶ月のうちに仕方ない。やはり11人で人、他の事務執行の方幅は付けておきたい。

取扱

今の場合に支出費粗行爲を行ふ場合に予算
がなければ、支出費粗行爲は出来ない額があり
ます。それで現在の予算にこの項目が計
入されませんと予算が受けられず、一応予備費の範囲
で予算を立ててあります。それから他に同
じく費用(内)を立てた同じ科目があるならば、予算
の範囲等がある額であります。先ほどの予算
手続きをして後は、これは支出費粗行爲を起
すべきではありませんし、予算を立てた場合余額から申し
出せば予算執行予算では倒産すると言つて手続きされ
不可能。神田と書かれていたございと云ふ人、
当然予算、神田と書かれていた予算を執行中はいい
けれども書かれていたございと云ふ人、神田と予
算、議決権限を越えて支出費粗行爲を起す
べきではありません。全くやう言つて予算は規定して
あるのでございります。明らかに違反行為でござ
り、予算の余地がある様子ではございません。

1番

これは専門口議会無視も書かれ、二ヶ月間
同じ議算に寄り付ける予算があつて、工事は完
了しない。二ヶ月以内に状態が予算と異なる方が
いいんじやけんじやつて、同じ議算出で下さる
議算と予算化する。

経費部会

支給の有議論、連問に付けてある旨をし
て、私生財政担当官よりは、一応、我の程度

予算案成の準備期間が必要だとさういふ 6月10日
3人以上は資料411枚提出してから6月4日平
ひ。けいござります。うちで各部課に10日1人
の多忙の仕事とござります。今ま程度余
裕があると10日に1つござります。うちで集
1次改修費411万とあたかも15日頃です。

9番

私が10回目(6月11日)、現在本会議の審議
中下水道工事の補正予算案。

答 付

下水道開拓の神戸の事項につきましては、そ
の時莫じる要求はござります。予算資料を1
枚提出いたしました。

9番

会議解消となりました。總務部会議小会
議終了日(6月11日)午後。

答 付

次の週(6月17日)に日本総務部及び商工開拓、市
導の説明を受け10回目(6月18日)より次の週(6月
24日)運営部会議から説明も受け10回目(6月19日)

9番

担当部会議、總務部会議は結構改革の中不適解
決市内中止大正月要和了財政部。(6月15日)
内担当部会議から6月16日、答の答(6月17日)。

お手元に付す。6月21日迄の、7月3日迄の、議
会と何れかと思ひ10月1日まで、6月21日、7月30
日を解りほか、全然都下から御ちあわせたと
考へるから、總務部よりお見えと6月15日に神
戸市議会現務部から予算要求の提出さむ7月
3日、4つちかほんと10月5日。

建設部長

建設部から6月15日以要求額131万、6月19日
以着工の起算日として10月1日とされ、私が工程
延べ工事費として11月1日、工事の着工をしたのが解
らぬが、該款で算定は11月1日です。

9番

總務部より検査はつきりして下さい。積算
発送から予算要求は7月1日までです。

總務部長

建設部長が何と説明申しておらず、私は
予算要求の時限であります。おうとう年審の着工は小
1月1日とあります。

9番

年審着工日は11月10日をせん。

總務部長

予算の是件は緊急性がありましたが、から
く考へて4月1日よりお見えの御都合で予算審査は10月3日改
めて申す。

9番

必要以上に予算要求はなほります。それが
人の力うちはつきませんが、皆様方の請合へ。

建設部長

私のところから申し上げます。

9番

簡便工事に限りまだない。各会員部長は
建設部から予算要求額は小さくてもよし、工事
看玉が大きければありますせん。予算要求を11新
元の予算を経て工事を看玉すべきかが重
いあります。察測します。ほし皆様方は緊急を
要しておられます。真赤になります。

建設部長

下水道工事は311m。6月19日に障害との
調整があり311m=25万Km²です。

9番

建設部長私は4月中(6月)もありません。
6月15日の予算要求では場合に該工事に対する
10.神山の必要性があると認めて要求を申
た。

建設部長

内々必要が解消されたが6月20日付でさり
311m=25万Km²総務部長の方へ是れ25万Km²
1.0計上した。その結果は言えません。

9番

明石磯に1つ目でアスファルト舗装と市内の
財政部へ3件の要り、その予算要求がされ
た。建設部は、

建設部長

建設部4件、4課ござり4件、各課か
り予算を3件。

9番

枝葉口問ひであります。省営の二ヶ所
下り、建設部4件の要り、その予算要求を
財政部へなさりますが、外れをした事につき
て、外れをした事につき、外れだけの要性があ
り、予算要求を1件です。

建設部長

ライださいます。

9番

ライださるならば、省営の方は6月15日7月5
日までの要性を認めて予算要
求1件ください。

建設部長

二件目6月の

9番

以上、3件、合計1件の

建設部長

オラバ

9番

本公司の間の長い間現在ありますので、セミナー
が開かれました。我々は建設部長を信じて
います。建設部長を信じていいくつかの解釈
があります。建設部長は建設部長の場合は、總務
部では、總務部は予算の必要性を要求を受けて
います。今までも建設部長の申込み、總務部
長が解説を解り難いとおっしゃるには、これは
おもんづかず。議論が無視される。

附 彙

今朝答弁の建設部長と總務部長の答弁
からお聞きしたところ全く違ひはない。答弁で二
点あります。それは、一つは勘定簿の仕切
の人に必要なときに、思っても問題を抱いておられます。
最初の間の建設部長の予算要求については、最初
に正しくある。勿論15日までに出すことを思
っています。又今朝の補正予算の予算要求への追加
がございましたが、その最初の15日まで
のうちに下水道をさくに入れて、それが
どうへんの勘定簿の予算に必要なときに思
うべきです。今朝心配されております。

9番

附付ライ議会に勘定簿のことは、おっしゃら
ないで下さり、何よりも前に、御案がいいとおもふ。何

の状況に賛成部の方あります。

建設部会

仰答申上げます。二ヵ月前から6月
6月15日の時よりは、要求してございました。
で、6月20日付にて、積算基礎
が出来上がり、追加要求として神山半島に組込
工事費をございました。

9番

15日K君 貴殿大工さんは要求といふ、全く違う
ことだ。まことに仰る。しかし5月25日以後
は技術者4名は、設計図稿りで1つ、=車庫
は車庫と荷物室の構造はござらず、和室
用の1つは、必要性を認めたり、認め
ないどちらかが問題です。4月25日付の
1点は、運賃高額を明確にすると言ふこと
です。

建設部会

6月15日の時よりは、4月14日提出の書面
で、許可されても、下水道課からも要求して
積算が出来たので、6月20日に提出した次
第あります。

9番

4月14日提出の書面は、1つあるであります。半算算
の時より、太体=車庫は1つ算定を言ふこと
認められました。当時の車庫は、ウソをつかない
で下さい。

議長

休憩 11月1日(午後0時2分)
開会 11月1日(午後0時3分)

議長

以上をもちまして、日程第1、議案第10号
昭和47年度富野市一般会計補正予算の申込
報告が終りました。午後0時から開会 11月1日

議長

休憩 11月1日(午後0時4分)
開会 11月1日(午後0時5分)

議長

午前9時30分より本会議を開きました。
日程第2、議案第11号 昭和47年度富野市
予算の了承を第一 特別会計予算につきまし
ては、経済民生教育部査定会より審査を仰頼
いたりおいたが、審査が終了し報告書・議
案が提出されたりました。経済民生教育部
査定会長の報告を求めます。

会計監査

新規委員会

本案件に対する審査の結果、以降報告申
したります。本会議より本案件の付託を承りし
て、本委員会より審査を進めた結果で二
点あります。審査途中に10月24日、当局の方
より、議案第11号の撤回の意思表示がありまし

したがい、本委員会はこれまでに審議を進めた
が数々の日本人の間で、本合議に返覆すべき
と答えた。決定された。ヨリイ、本合議に返
覆すると言ふべきだ。カツイの如きがありうるか
否か、改めて各々に入ら前に本合議
伊藤の意見を述べた。伊藤は、本合議に
審議に入りました。本事件が市長の方針に
基づいて編成された方針を一筋にしれ
てこう、本事件の議論はおそれらしくは
う意見が引き取れども、それが、織りこ
う小川さんと答えた。二つ目は、専門的
意見を統一してお手本様へと答えた。第一日
目の日程を終えました。早く3日前に引き取
専門から9月21日、如何ぞといふと答えた
本件を撤回すると言った。専門意見表示がなさ
れないのであります。本委員
会では、1つには、執行専門の撤回了と
答えた。専門意見表示がなさずして、その如
くして審査を進めた結果にはいかないと言ふ事
で、一筋本合議に返覆すると言つては不承
受けざります。以上審査の経過を以
報告申上げます。質疑に回答して、以下
述べます。

本報告以計及須經之期。

議案
事務局より称せられたります。1. 調査報告書

議案
議案第110号昭和47年度岩国市議会人
所費セタ特別会計予算につきましては、本会議
以降床を認めたとして以降議案ございません。

(衆議第140号)

議案
以降議案ございません。返床を認めましたと
以降是れといたしまして。

議案
次に初手として10票あります。市長
から議員より議案の撤回の要求がござい
ます。重荷同様に了解をさせます。

議案
議案の撤回につきまして議題第110号
本撤回につきまして説明をいたします。

経済企画委員会
議案第110号の撤回につきまして説明申し
上げます。本案につきましては、光輝経済企画
有有限公司の報告の中にもございました様に
お、1月29日の提呈の中で光輝公司市長から
意見人、事業主本会議開催度にて成り立つた旨

凡の意思表示から之を以て、委員会の審査の
過程にてたゞ1人者、二中は市長が如何なる考文
方に入つたかがどうか、又中は審議がいつか平算
案へめたかどうか、と言ふ凡の質疑がございま
す。筆者自身が市長より考文の通りを指摘さ
れました。私は筆者に問うては、確
かに市長に対する如何なるものであつて言つ
進言はいたが故にありますけれども、中はつづり
ての意見具体的に指示されたりヤんじれて
いた。一而47年度の平算につきましては、3月31日
以後ヨリヨリ3月10日前後より持ててたまえ平算
を完成して記載せられましたけれども、市長の方
針は平算が通りと答えてから統一見解を出
しました。一而考文の内部の調整はいた
らず、4月3日、筆業、年度を撤回いたしました。年11
粉合に如何ともすべきであると言つては、理
在7月31日の賃業平算を組んで誤りの
手書きであります。一而後24付の賃業平算を認
可して、4月11日付で賃業統一を許可した
旨の凡の質疑統一をいたしました。本平算等を撤回
いたる旨を考文にて示されました。

議事

本撤回に付する質疑を許します。

8 番

47年度の賃業研究センターの平算の提出
されつけた3月10日前後よります。二中を撤回する
旨を4月3日付で賃業統一を許可した旨の凡の

い。受け取らるるに款じよが、もう言ふことは
今後の所へ口、お詫びを乞ひます。

6 番

被承認せり凡てのものは、稚魚の入手に關心
八關心をもつて、かゝること採り大誤れりす
す。稚魚の入手困難であれ、4月24日
に入り、或いは中國産が5月に入り、6月15日
手代り入るゝ言ふ風れり。予想を立てる所
リうなづけれど、どうして稚魚の入らぬと
予想生活を1ヶ月以上目途のまゝ稚魚の
入手の予算を立てられし。稚魚の入手困難の
場合、議会より迷惑かけられし執行者といはし
れても目途を立てる予算を立てられしには、1ヶ月
ばかりせりとも、2ヶ月間は1ヶ月又は1ヶ月
かかるゝと考へ考へ方の今予算は立てられ
てゐれども、二者採りの予算をあさり言ふ
べし。一ヶ月の予算を前提出して予算をつくり
れり。それが1ヶ月2ヶ月、暫定予算の余裕を
与えられたる所を言ふべし。但散用を要する大
誤れりす。

8 番

前々暫定予算の場合、シテスルハヤイ 大丈夫
だと言ふことを議会へ下令向かれることはあ
ります。大丈夫だと、われ印子前年度の場合、
大井川町の1人以上中学生2人以上、二度と及ぶ移動
米穀が1人称でシテスル隣入は令月運びつ
けられ、102人以上言ふ事は、計12. 未だ前年度

は總対間違ひの三段とめぐら松江にいは、今
八人だよ。渠の返事はわかれず、大丈夫で信
用いたしゆく。ヒョウニシテは、二ヶ月後がまだ入
らぬ。助け持つ葵原は四才入るからと
心中に又梨約を打ち替へて思ひますが、
次へんのうそうじつへいきまよ。

市長

今度入る予定のモウはサンショウ貿易が淡
松の業者か梨約ともから、会合でもらうと言
はれてござります。うち300Kの中から50K
を分け1から3と分う=4人=5人であります。うち
梨約が300Kが入り120Kが残り2つ車に入
らねえ運びあります。

八番

いはしおは第1回、場合に大井川と契
約提携をした場合の十分自信を持った議
今人間が答えておらず、おもろく後から言
ふ結果、おどろいてます。追求されたう市長は向う
を信頼しておらず、何うか悪く思って
おる事か。向こうが罪をかぶせた誤れ
はい。我々議会にはも、当初は事業だから
おもろくおもむく。しかし浮かんで
来数が100本で第1シラスが確保か第1回か
は。悪くシラスが入らねえ様に十分多くつけ
やう。今度シラスが確保か否かは様に大丈でと
答へよ。3月12日、市長は大丈夫でと答へ
12.12.12 今度はおもむくおもろくおもむく

おと等、称ひは「不審武」對「中」。款1511.0
等は「孝文」の「不」。款1411.0「不」對「中」。款1411.0
等の「不」は「不」の「不」。

六、卷

市が又の場合に、先を申しきりうる通の手算
エビトツイ流通の手算の誤りあります。この問題
題は如何よろしく、10代個人化的リヨウトカラ
ば、手算の手算を言うことをかりませんし、特朝的
の問題は、10代も融通がなくし、色々な面に
10代キヤメタリは、他の面や或いは如何
いかが、この養さん、今後の發展は10代も
可能やれると、キヤメれは不敢よろしくが、個人
の譲渡して場合は、どう言う手算の問題から
くる或いは経営の面からも色々の面から無駄
がたり认为く、かえり、養さん、今後の沖縄に
むけた産業化には、市が又タリは個人のや
た方が有望やれと等々参考になります。

八
卷

先生は当然 研究センターの研究者達が養
うる研究センターを置いて、ナレッジマネジメントイ
ンジニア3人ほどと初期より目的のロードマップを立て
て、まずはナレッジマネジメントを導入して最初からナレッジ
マネジメントを実現する計画を立てた。ナレッジマネジメント
は小手で切つけながらござる毎日。先生は結構早
くから、ナレッジマネジメントに対する不信任感や懐疑感
も解消され、ナレッジマネジメントに対する信頼感が高ま
り、ナレッジマネジメントに対する意識が高まっています。

耳光りをまとめて書く考え方からいえば、外の邊は如何様に御民に對へ申し聞きをまとつて、外の邊を参考依頼申す。

元 異

めくらひ 農業人は研究センターが主であり
され、研究は成功すれば、市民に知ります。し
かしこの研究途上に 10 キロメートル ピラミッドも推進
が大きいと入り込むと、片付ける問題へ 10 を
引いても、壁際で立たずつ場合へ 10 キロ
メートルは 相当の人が立たずつ 10 キロメートル
キロメートル、市役所へ 10 キロメートル 不適当だと 10 キロメートル
壁際へ立つて 10 キロメートルありうる。

卷之三

二重の小脳時景でも問題合ひがありまし
たが、確定の当初の場合は、大さな事業、又
河内山の初めの事業であります。当初予算の
場合、ヨツト研究会の時間は3ヶ月或いは
半年議会に5度以上は必要だと言つ
事も、當時予算は自信をもつてや
る當時の11月、おれ等は議会開催が
大井川町を離れる難い」と、それは議会
余裕の時間も5度以上は自信をもつて
小脳の産業研究であります。41年
二回目、10月です、おれ等は合計一人7120万
円の予算をかける人です。其中20万の腹が見え
る予算は十分持つてあります。4度と云う事は
4ヶ月、調査費は1合1.2万3.私と首に

ナシイも絶対間違ひなし事業だと言ふことを
お約束申します。今後1ヶ月以内に予算に10万
1.7万ドルの赤字を出さぬ場合に限り時にも
二ヶ様の迷惑をかけず初3人だより、今後意
向はござりませんと言ふことを計1ヶ月、一日は
七年計算であります。14年以降赤字を出さない事
業と誓うものは14年以降解らぬし、24年35年
以降はまづ1成功ある人で、以降成功させ
れども3年3年であります。今成功
する確率7割以上の場合に限り、今後何時何日は責任を
負ふ3人だよ。以前の32年以内にも二ヶ様に
該會に対する聲明を申す。10月から今
より既に二ヶ月ほども絶対莫迦難だと言
う通りに模索し進歩して30日までに言ふことは
最初目的の達成をしたがつた。以前の3年業
界における事業の出来は言ふべきと
思ひます。ナシイが中止されやがて他の業
務に専念するつもりで1ヶ月以内にいかにか
うか思ふます。

元
卷

先も申し上げた様に、どうしてか問題
は勿論あります。私個人と致しまして、どうして
も巻き入ると言ふ産業に対する、迷いはこの問
題は沖縄では既に既成の戦利品となる。産業不
景気で何をするかと聞くと沖縄政府能
力の産業に対する言ふべきは、どうでもうだ信
頼しない様になります。101 = 小さな事業と
1. おめでた場合、10.1.1日から印3 締切

が余計なばかり過度な市と1つは駄目である
個人とさせた方が産業活性も發展する人間
を育て育成を持つ113人体制あります。

8 番

かく1章だけではこの事業をやりかねない
から、入り始めるのは未熟だったり問題ない
ところを言つて、そこから中で取り立てる。

9 番

× 5 × 10 × 11 × 6.

8 番

現時までは、いの町市と1つ、二つ言
う事業をすべきではなにかアカデミー等で販売
していくのが宜い。

9 番

現時までは、コンスタンツに2ラス
が入り、2ラスで4か大さの横幅が出来
ます。

8 番

二つ言ふ人の意見は市と1つは、すべきでは
ないかと、二つ言つて、そこから中で立てる。

9 番

研究センターの機能であります。利益の考
え方などは、一度算計しておきたい。
2011年1月13日

8. 番

不敗敗れぬと言ふ凡く受取つてよしゆうに
さういふ事。

9. 番

これは、此隨意に検討する所で大いに
思ひます。

1. 番

昭和47年度養育人研究センター特例合計予
算を補正圖していふ旨を理由へと原因を取引
入説明書を頃いります。併故補正圖予算が付
けます。

10. 番

御宏の政策決定をめりおけた。如何ぞよろ
そうに御一任を乞うる所から申りります。

1. 番

又今この理由、本會議で答弁致す
所です。

11. 番

先日提出された通りの事なります。

12. 番

よりおえり、貴重な御言葉でした。他にご
ざいますか。

午後

木曜日 稽古のコストに入り70
という意味があります。

/ 香

稽古と言えば ライブです。

午後

ライヴあります。

/ 香

7月1日入りです。

午後

7月1日 稽古の中、会う小川。

/ 香

午後司会室でじめ 各部隊を巻き込んで
会員センター設置、意義団体の現在も志小川
10月2日せん。

午後

志小川10月2日せん。

/ 香

二二二、前野洋介報の5月近い市民に付ける
前野洋介の巻き人研究センターの目的はつづく。
市民各位に公表され、市民の協力を求める意味
がある。この報は、前野洋介の前野洋介市政の運営

本況の点より解り易いと想ひます
それが水の70年12月15日の宜野湾市報に見出され
て、農業の灌漑を利する将来の本市の農耕生
産は、今後ますます内容の時間的関係を有す
うとした。次に71年6月15日付の市報に72年度施
設方針が載つたので、以下抄ります。
農業施設の普及と開拓、公有水面埋立と3企
業誘致などは題目で、読むだけでも、来年の
祖国復帰と接する諸産業の指導育成に口全
く朝(大)の希望と切り合ふ。復帰後の農地
制度は新都市計画法の施行(1年以内)、第1
次産業の大生産業の予想と水、農業振興策
と從事人口費(大半)が必要となります(34)是
が水の下。本市の場合の理由は、もはや実現せ
ず、新設する農耕地は侵食され、農地の供給
への転用が急速に行なわれる(70年9月)。農耕
地の減少は、片づけ費用が所得の減少であ
る(70年10月)。農業振興方針は、11月の工
業検討会議(70年11月)で思ひます
が、土地の高度利用と主張され、農業改
善は、高齢化、勞働等の指導を図り、飛行
機による、遠くの農業大井川河川提携
による農業振興と、春の研究センターと連絡
の成果が計らわれ、本市の計画は新しく
なり、農業の奨励と人の個性をもつて確信が持
てられました。今後市民への普及と開拓、第1
次産業の新設と、農家の所得の向上を
5年以内に促進する事を思ひます。
二期の今から1年半で、5年以内に農業の復

情勢の施政方針による春人研究センターの運営に誠意努力を惜しまず、将来、本市農家の普及に圓満に進んでいきたいと思ひます。

4月7日、近江津市長、腰立と春人研究所センターの効果あらため計画と市民各位理解12月13日思ふ誤りありすが、かくも多ううへん農家の普及と言ふ問題は如何様に考へておられますか。

御 考

農家の普及は、草木の考えであります。最初は光吉時代に通じ、難農のコンスタントに入れば十分な春人事業が出来、残りは農業が主なる将来的性があつてもんじでござります。現行の農政は、特に難農の入出の困難なため光吉時代には通じ、農生活を17世紀は地方自治体にわざり17世紀はこれを一つの企業として、それが不断でありますと言ふ=40。今までのX=113年は日本一あります。1人100石の仕事で4.5名がX=113年、或いは同様の外へX=100名の人々の面積1317も、利益と言ふ=4341円。研究センターの問題が市4170千分の役員の実績11214年=45考之大場合に、利益を追求する34年=45に力不足、8-112年=25内閣を譲渡し、外へ他の面から1317年とX=100名、水牛の病気の時に力不足13年、薬品技術がいい、色々な指導、口語林

様。又いより丁度、二つ問題点に切合可
い。今やれど過去1年半の研究によつて、人
事の職員を派遣して、二つ問題を指導助言
が12月迄は行ひと言ふ方向に進めていた
と想う様である。

1 番

雅魚の入荷年古来から、若手人研究セ
ンターへ事業を開始した。最初は當初は宣傳
諸市販口等でテラス雅魚を市へ販賣を
行なう業者へ普及した。又言つて、諸会社
へ入り年々小々10万円。やう言つて市か
古来からカナ業者から回信をもつて業者へ問
題があることは、何處かある。

2 番

先づ押しきりの問題。年算定法を11
月11月。又、年算定法年間内に雅魚が入る
もの。然向うから12月に言つて計
12月12月。和名の問題をもつて質問す
る。個人の私中が年算定法問題12月
から1年1年以内問題が11月、2.3ヶ月も
12月も。雅魚が入る(3ヶ月)可。
中國のテラスの問題を5月に入ると定め
て入る。和田方せん件中にも、本土の著者
が12月も。1964年1月から翌年1月
3ヶ月もあり。翌年1月から合計2ヶ月
らうと。また50%が翌年1月から入る。11月

アカハタちらしも東洋の魚であります。中国の稚魚の両板が二枚から三枚の二枚。梵から7月24日に入港は幸いもありましたが、どうでも今年度内の一都市の平均17,137.5個・日入350、内同途が25人張り手で1人日本來たる。特に個人でこれらフランスをやま入れらかにし、他の稚魚でもイタリ、日本に入らかに数種あります。と言う間に十分個人が日本は洋卓のそとで手と理在ります。池田のくりやが或る個人で20名以上も、さう言う者たる場をまつて広く1番とさう者たる多くは人間の3人で、沖縄の現状からして場合現段階で20~30は稚魚は20~30も知りません。ですから稚魚がかかる方恵む人命的で50~60は事か功子れど、それこそ養う人のために沖縄の方にまた20~30人で研究の段階で20~30は専門の天然資源自然の海から上り、稚魚を採取したりかれりが日本で人気で、今後漁業に刺激され30~40の一人の人が仕事で思つたります。

1 番

市長はこの午前を出立いたしました。2011年
今年度は如何にスムーズに運営されるか講じられ
ました。初めから2月の内に後方心境へ變化す
る人研究半島を撤回した暫定半島を組み立
て、参考に2月の内に市長会議にて承認され
た例の件です。以下、市長会議へ陳述の問題

合加入の問題と議会に組合加入が出来ると等の几々議会の専任委員会は、この問題を取り上げ、内閣が承認され小内、又理立の流域政府の残土のまわり請も出来て言ふ風に本省に蒙があるたぐ。どうん力がほりして3月27日出来た。内とは議会への問題を議会が引き受け問題にして今日、明日伊豆の姿勢が變る様な済草の様な根も大地にかかる様な御野市長といふ人物事を極端に腰をまといながら人々5万市民迷惑する所で、これがつゝい予算提案の特徴で、これが予算化されたらと言うこと、經濟民主委員会の審査の段階で引込まれた。おれが引込まれたり、これが今月の議会でまとめて引込まれる様な予定であります。この委員会研究センター特別会計予算は確かに、この予算の成功だと想つておられた。米穀が心配つておられるが、据えて行けり下さる。最初から。

御 豊

經濟民主委員会の予算は最初の様な御成り小内が、大に等于4月、年間で400万円です。

1番

目的を達成出来ない、失敗したと思つておる。

御 豊

市代以下某君、特急小僧は、おまえが飛んで行け。

1番

将来性の問題との問題化され、市が手口で
人養育研究センターの目的を明確にします。

市長

研究センターは、養育研究として、
市に対する、将来性の問題に有望な産業不
動産等を、今後、何らかの形で予測、以
つて、そのために、現段階で、如何
の取組みをとるかを思っています。

1番

沖縄を開拓する人々、宜野湾市、農
林省、今後、互通してもらいたい。

農林省長

現時差し口、計画がありません。

1番

計画の開拓する人々、農業の自信を
もつて普及奨励をめざします。

農林省長

現時差し口、計画の自信を持つ者を了了
せしむるに至り、思ひます。

1番

理由は、人じます。

農林課長

シテ、種類の必要の時期に順調に入らる
ハセ言ふべし。浦川よりお蔵45.43言ふ場合に
大量の人。要34言ふ様に来から1人、二つ様
の差をかります。一齋大臣の問題については
種類の必要の時期に順調に入らぬと言ふ
が、大きな原因でござります。

1番

民主党政如斯ひます。同じ道向に走れ。

行生部長

農林課長が言つて通りにあります。神足中
止めます。又ヨリ一番養う人事業の根幹では
すまでは、シテ、ケロッコ等の種類へ入手せざり
う。これが必要の時期に入らぬと言ふべし。
一齋大臣の問題はあります。かくして考えイドリ
可ます。神足中止めの卷う人事業を又ヨリも
普及するにいたる、神足中止分購入の手助けです
3=40%減時葉には、不可能でないかと言ふ
やうござります。

1番

市長等はこの問題に力いとは、井上から回信を書
つゝ議今¹答弁11月11日(26)、僅か数ヶ月の
間、種類が入手困難であります。養う人事業
を用意、若10月分10月11日(26)と言ふが、簡単
に御承知下さい。又11月11日(26)と言ふことは可なり
うと思ふ人たま。今うむ種類を確保して中止

力努力をし、今後も二の巻の研究センターは
的を達成する。当初計画の5年は遅れ(11
月)、1年も必ず性質があり、市民への公約
が実現されました。今頃納得です。市民の答
えが確実にあります。

部会

例会は毎月開催されています。8月17日平
原生活文化センター、種田が入りましたと言
われます。8月11日も平野と経営難でありますと言
われています。

会合

只今メリメリと汗をかく場合には種田が入ら
ないから、これがいいと言ったのですが、それが種田
が入らなければ努力が足りなかつて人に「X」
が付くと言う感じでいたいですが、それがまた何より
我を平野と、中央から入ればと言った種田が付くこと
がいいと思います。私が外へ民間業者に入つたので
あります。努力が小矢車の友達がいいのか、中央
下のロゴのことを入れば種田と言った事だけしか
我々が会議室で会議室で10人、10人シラス
が付きました。中央、台湾、アメリカン、我々日本
も付きました。ヨーロッパも付きましたが相当入つて30
名位になりました。必ずうそと思われる中日
然らぬも、我々程度団士さんじXだからと思
う人がいる。もう言う努力をしたからです。

次第

物資入出します。ヨーロッパ産の相当入出
10%です。總從價税 10%も、ヨーロッパ産を
入れたため料金の減額を力説されて、そ
うハラニイ。当初予算に切合率1%も、前に10%
3%も、一応極東との入出より議会へ了解を
えました。極東とのを入れたため努力した結果
ござります。しかし本土の種類は10%も1%は、
一応4%の税率 10%も1%も、除外特許禁止。結
局内閣が費用をかけたのであります。沖縄へ輸入
は3%から、往々人び1人 - #30,000 円 100,000円以
上日本製を買つての輸出がござります。
内閣へ光るニラヨミうち、我々も日本へ 1%も
100,000円以上 12%も 30,000 或ひは 10%も 50,000
のシテスを買つて、日本を餐艘といふ育む場合
は 10%も保証され得るかとハラニイを考えます
した場合に付、セリハキを入出で小口で大額不
公平な場合、特くオランダヨミうちには中國產
が入るといふのが、解りヨリイ結果向こうに
貿易の大荷社處へ話してもらひたら、今まで
梁衡はいたから、だが今我々が渋松の業者
と 300枚口 紙約11.3kg の30から 40の中から
分り1枚口 紙と13枚口紙なります。13枚口紙
が2枚と多々対11も、すこ私等の一般
では出来ないから 1枚半張りのカク 紙約11
枚口 紙業者と話合つて、我々も極力
力を尽す様に努めましたから13枚口紙
一応渋松へ橋三人で3枚行きました。總從價税
10%も、沖縄の場合は御帶税10%も10%も(原)

取不能) 買うべきか非常に問題がある。日本
貿易のメンバーとし、一つ岸野謙市にて会合にて
人との交渉をして一日中泊り 31日、2日、3日で
会合を終了する。現在入り 30人。結局我らが予定し
た 11月 3 棒にコンスタンツに入り 3日間で 15 日の
間、議会に封入され 1 日も迷惑をかけなし。これが人
工。又暫く待つと下院に 4 日、封入され
執行部 4 日、3日 1 日もあたる。2月問題は市長
が、もう 1 日は 4 日、11月 1 日。この問題は市長
が、もう 1 日もあたる。現解を主張。今後
は結果がつかないか試してみせらる。

4 番

5月 1 日、3日の市長の答弁を聞いて違う
物ですが、かく當時 L.C. 領人で、今は 2~3
日前に L.C. 入り、前年同じメリラウエーの様
な答弁がある。L.C. あります。しかし今、答弁
はあります。人々もそれを分けてもううんざり。仕
事が何よりも重要な様な会合でござりますが、
しかし 5 月の予算を可決する大問題に付けて
いは L.C. が開設されたときに既に送り出される
スコットは 1 日目は 1 日目は 1 日目は 1 日目は
いよいよ L.C. の印象をうけた人たるが、物議に
巻きこむ。かく問題と、今後 2 月 11 日、3月 11 日
で 4 月 1 日。開設 11 月 30 日、封入 34。議会に封入 1
月。市長が、米國を C.I.A. と 11 月 30 日 = 10

で難済の状況は今よりも多くなりました。それであります
が、今大抵の店は人の会話をもからず、会話を飛ばす
か代り、オウモ入らなつだら仕方がねえといふことを
いわれりますが、しかし他の場合にも不十分な
事で我々大井川の方々も精神的の方からもされ
ば失敗を免れ、大失敗になります。二人の場
合は、オーナーが戻り次第にそれを云ふのである
のですが、10月現時莫迦問題へた場合には何
の契約を取り扱うかは必ずしも個体的、那
邊へ問題がめぐる事です。單なる口頭の契約
ではござりませんが、当然でございます
が、結果的に見、失敗したから我々は追及され
るに至りました。あるいは内に宣傳ベースと
なり、梨田に暮づつておられたのです。10月現時
莫迦事件で、失敗してしまったのです。10月現時
莫迦事件で、どちらも人々もそれを分りきらう。
入り込んだりは仕方がねえといふ様な答弁は株
式会社の立場であります。那邊に多少莫迦不満に感づる
人ばかりですよ。市長先生の特徴で今
の時莫迦事件が答弁が違う様なのは、それが
何んであります。取り扱いが大變なのが、それが失敗
する事です。

行 容

契約 4月13日。大人4月留貿を中國へ
契約 04月13日 300キロ×小人3部、100キロ×
300キロのうちから、50キロ×合計も30
キロ 30.0美金 入りシリ。大人に、ニラ3.セ入3.シリ該

人には多い人、300キロが入った日本人がいた
が、ヨレ入ったのも、シカク入らなかったり。
この音符が常に運んでいたので、本当に音符を
運んでいたと思ひます。

4番

先づ300キロの梨約はあさとハラニハは、向
きにあります。

市長

この間、私も見ています。

4番

じよ、先づ300キロの中から50キロ分が3つとい
う梨約はセラインで申しますが、数です。

市長

はは、この梨約をどうぞ、ヒヨウノ"大丈夫
入門3ヶ月=4人、5ヶ月=5人で、入門4ヶ月
=6ヶ月=6人で、6ヶ月=7人でござります。

4番

先づは3ヶ月が小口、向こう梨約は300キロ
の梨約で販売中11月です。10月は4ヶ月、
先づ300キロの中から50キロ分が3つとい
う梨約は当然かんじてべきだと思ふんで丁度
これがまた口頭で販賣でもらうとして、合計す
して3ヶ月の梨約、口頭で貰う、結果的に入ら
なければならぬが、販賣人なり、合計3ヶ月の梨約

195
この場合は、非常に我々一人一番被難を
公するには市民がより多く、市民の光程、議会
へ迷惑がかかるといふべきですが、市民が大きめの迷
惑を負うるにいたし、大きな損失を負うるにいたる
二点が、その一部です。われわれは、内閣と外の
方針とも民間業者ほどんどん外にやうやう稚魚
を入れて10年をまだ、大さうなうえにあれど
どうへぐり入っていった人間も150名を越す人間で
す。市民がこの養鰻研究センターを設置する場
合は、我々はまだ日を浅いし、もっと研究させ
いく手早いことを知ったが、市民が政治生命
をかけて、二本の洋服で、必ずしも150名を越す人間
をもつて議会へ出たが、これが第3回市長の
議会開催ために政治生命をかけたといふ答弁が
あつたのが、これが最初の問題であります。市民
といつて今どう考えておられるか聞いておき、
何かときく答弁と現状階層について、われわれが
12.11日、養鰻研究センターの目的、自体の運営して
いるから、現状の政治生命を11月12.4月11日
まであるが、12月1日答弁はもう12月11日を思
うます。

市民

当初我々の予定した通り問題が個人的なもの
ではなく、この問題が市長の問題であることは
あります。

1番

問題が起らざる当然より當時の答弁通り市長の政治生命よりも私は、何うもんかあります。二二イはつきり条件をうけられぬと思ひますが、市長は必ず考へておられます。

2番

私が考え入りますものは、二点はあります。一つはコンスタンートに入ることの条件がまだござります。

3番

一筋渠問、五問をがえます。や渠口二本は又合つて二本考えられますが、又切入点を二本立つて下さい。

4番

一筋渠の風化は、努力して早く早く済みます。

5番

どうも根柢のむきに又合つて二本です。

6番

市が既に4年3ヶ月もやつたのである。又切入点を立てるべきです。

7番

(か)契約書を立てる場合だけ、又切入点を立てる。1つも立てるべきでない。専局、専門、1月12月

このは、当然我々の契約を結んでおられる。契約を履行しなければいけません。
履行するというものが契約の内容には如何と云う事で、もう大問題ではないが、中で「引き受けた」という
が、我々はあくまでもこの契約を遵守する以外の方法はない人です。市がこれをやるからという
でいい。それがして、その契約の中にもはっきり
函館市内に発送センターに使用する以外には、使用
させないでいることは、はっきりうなじゆくあります。
と解ります。

市長

この契約は当事者間の問題でござります
ので、当事者にてお話し合ひたる所を除いて
はござりません。

4番

契約をかえさせたいと申すが、いかで当事者
は市の市へ入れさせられるか、これが中で自然の
契約履行をされてしまうと思つてます。

市長

この権限は、十分地主に相談してあります。

4番

相談したこと、契約を履行してみたとい
うことです。

市長

いえ、如何いかでござりまへ。

4 番

如何なれば、梨飼の中に入れておれでござ
んとする。

市長

うれしかつたから当審者間の話し合ひで
ござるを承ります。

4 番

梨飼の履行はござりませぬ。

市長

梨飼の如きは、合意の上にござります
事實、ござります。

4 番

この件につき、一筋つかまつたのは、何より復
元又は神道を出すまゝ祭壇をいはかり入
り御さん人なります。

市長

片手も1合裏を1つ持ります。

4 番

梨飼の如きは、梨飼の履行はござり、二三の附
条件ある梨飼の如きは、ござりません。

御 宮

伏見の御内宮に於ける御内宮、24時間の間で二
つの問題を解決し、如何の方向で持つべきかの方
向。

4 番

地主が二ヵ所御内宮を複数有する場合
は、当然望むべく、寺社の御内宮の御内宮を
人間の場合は如何考へらるゝか。又
の場合、如何置く考へてから申すが。

御 宮

最も悪の場合は、地主と曰く1911. 34年間川
越市も二箇所御内宮（「三ノ輪」）を併用する。
番號が何の方法によつて付けてあるか。

4 番

光の山=4丁目12番地、第6原木本草葉、
駒込12丁目等合併後、復元又は神社を支那の
4丁目。

御 宮

駒込12丁目12番地、十合地主と謂
う合併後、二ヶ所問題を進めて如何の方向で持つ
べきかの方向。

4 番

御内宮の御内宮御内宮の御内宮の御内宮の御内宮

序文

この契約は当社はオーナーとしてございましたが、個人に地主と相談していただき。

4 章

元じの場合は、地主より契約履行を迫られると場合には、市長は当然であります。契約履行をしておられなければなりません。契約締結人以上は、たゞ我等は一切のものとの契約に參りない行動をしておられなかつた人が、既得をか、オーナーをやつすく人、一方契約の履行といふことを考えておらべをやつて、オーナー契約の時差では悪がつたから、今度はオーナーがいざと自体が10かしい人が多いからです。

修正契約自体、当然オーナーと市長から1人、市中10人に一人で、又3倍をやう。何人ともいわへる。その印紙は、オーナー文句は一つもなり設けず、さあ市中にも大きな欠陥があるんだが、この契約書をめぐる時差が検討の場合は、担当の義務課の方、起業の人はおれのところにいる。担当者若狭課の方は、自然通りのいふうにしてます。二小の事実です。

終了

内容をいたしまして、當時總務課長などござるが、この契約は7月1日、私の年齢31歳、合議はされておりません。

4番

片山の場合は、効力はあります。

経済部長

効力はあります。市長が市長の決議でござる
事です。

4番

市長の決議はいつ頃ですか。

経済部長

1月17日。

4番

成功の市長問題についてもあらわんが、二つ
ある場合、非常に問題を抱えます契約書につ
いての質問です。市長が市長の決議であります。今後は
問題になります。市長の契約書の問題も非常に大
きな問題が生じ、大きな対応を行なわざれ
ば、相当大きな問題が生じる(3人以上は)
と考えてます。今後考慮に入れて市民に
理解と与えん様に措置をとらねばなりません。
要望申上げます。質疑を終ります。

9番

今重要な発言をされたことがあります。市長の管
理課長、道府県市長が抱く契約であります場合に
条例でいうと重要な問題が該当する場合が
あります。重要な問題であります。今後検討

乃々心筋課を経由するか、而してカリガタと
私の思ひを叶へれども、根本的な考え方には
10月といふ人間日。

終改新案

10月27日 総約40分=4回一番
重要な点は解説して10月27日。從事者
当然各部下に10月1日。4月11日重要な契約の情
報問題を10月14日問題を10月15日。事例の
決議事項は10月16日。4月11日凡て総務課を
巡回して4月17日10月27日叶へれども、大きな
事例は10月18日。総会課の合議10
月19日。その場合、結果は10月19日。財政、市長
の決議4月11日。得られ10月13日該和議は
10月14日。市内各会議は是23日是23
日は議論の効力は生じた事で10月13日
が10月20日。

9番

法的効力を4月11日私に満て10月27日。
市長單独で又はも効力は生じた。私の任し
工事部長は4月12日、条例10月11日重要事項は10月12日
あるが10月13日。重要事項は10月13日。当然
に松園の相談課から、総会課は重要事項は
該和議は10月14日。総会課は該和議は10月13日
が10月20日。考へて10月27日。

終改新案

10月27日

9番

じめ、当時の担当課長といい、ビルトインされたしま
りで、オフィス大丸店をやつたのが、
この件は非常に重要な問題です。先の平野の脚下
は和田川といい、工司口解らぬといふものが、そ
うなったときの、ビルトインの理由はさうしたくなが、系
列車も大人も辛それやつります。

農林省

仰なれています。当時不動産はオフィス
などが、ミスがかりにて、大量申し出でござつ
てあります。

9番

不動産、不動産といつておられるのは小川が
担当課長といいます。
おまかで奈良の英文だけの見つけられました。

農林省

はい。過去をさりげなく見て、今も農人
の手を始めとして、職業も着工する増加
がござる。そして担当課長で、その人達がやれと
いふは、私、ひつこちがけ(?)申すと、これが
人の問題ではない。世人は、なぜか大失敗する
事案が出ていたといふは、事實であることを。

9番

手邊のとおり課長忙しいときは全く無関係
である。市の大まき問題が人間は、一時的に事
務とのミスが云々の件、二小口二せんのせん、二口
券の人事費の成功したものが成功しなかつてか
變りたり。皆二口方の市の条例といふのは、どう
いうから大考えであります。宿泊料金市内特權
です。宿泊料金市内特權の条例以外大いにさ
うせん。二小口会員特權、軽税の地代
契約の結果として11月=12月、二小口三か月ほどのと
當時、担当課長も云々いります。専任課長
も重要な事項に該当する。もし皆二口方の契
約書が起来る場合に、二小口に対する上回り
の人々公印を押す。監督が押してある。誰
が押している。

横林課長

決裁日付 11月12日

9番

契約書の公印を押した人口課長です。當
時二口契約書のうち4番の人の印だけ
が横領料金契約書の公印を押してあります。誰
ですか。専任課長経由でなければいけない。それが
11月12日であります。11月12日
宿泊料金部の公印は大人の手で重ねてあります。
皆二口方の成功、失敗の原因が何ですか。都合
がいい11月12日。片方の監督が押してある。公印を

様: 1. 今、給修課長は總務課へ会議。内
うの事由は当然總務課より押すはずで
会議。来かられまつりば、二水に付す。若し不信
な事があるならば、意見を付す。相当課に差し
張され。明確に1. 頂くたい。如何時も公印
の印を借貸するものに又カリラセん。
總務課長は當時、契約書・起業者です。

總務課長

仰答え。大いに承。原稿の私。起業は
いたけれども、二水の会員撤回は1人

9番

起業者がどうぞ(専)11月20日まで。成文する
いの起業者は誰か(専)11月11日まで

總務課長

その説明を11月3日まで。当初直ちに、私が
が起業したまゝのままでは、一応決裁の段階から
めどり11月24日、から25日間後の方である程度
起業したまゝ。かく整理して決裁に回し
た都合上です。

9番

6311. 決裁固むる場合、折定、手續を
ふり替りうが。それいはれ。即ちが公印を押
し替りうが。

新幹線客

新幹線と電車の中とも、難しく。

9番
新幹線

新幹線客

11月、新幹線乗客ライバタ合意書印合口
新幹線とも公印を押している様です。

9番

新幹線、JRに乗りこなす。二つ公印。

新幹線客

新幹線乗客あり。

9番

新幹線乗客ある。新幹線乗客の起業は場
合の上司の決裁をとった場合以外取扱
当該乗客に認めたる事項に適用する。不
適強だ、だからといふ。今答弁されておりま
すけれども、二つの問題は私、非常に心配
であります。先生が指摘されておりました、相互
契約というものは、皆さんが起業する以上は、兩
方の立場を立てるべきであるから、片側から皆以
てが必ず済合口。専門技術者が専門技術者と場
合を包んでいた人があつて思ひます。内容に限り
ない。いかに皆さんが内省からうなづく。全く専門
技術者が不利立場に立つて、結果から見えてや合。

櫻林幹次

二月八日作成。時事にち地主の、片山へ
大統領の協議会の申告書類にて(贈取不能)を
参考して、梨樹の署名。75年1月3日思ひの事。

9番

私心申上ござります。滋賀県済市。不動産の
3種の梨樹を送り及ばずが、何うでん様子。
今時事にち地主の申告書類にて、結果的
に後悔致す申が解消せんじたけれども、先き
に御心事算せぬ。現在の公印濫用せぬ
全く所定の手続をふくらむ。後か二年内
明確にいた頂きたい。

8番

今光の質疑。答弁するべく内容を聞きました。
シテ購入に当りましまし、全然努力が足りない
が、F.G.一合社は水を困らなく1人、41人それがで
きるから本筋ではござりません。全然別々にう
れしくシテを買つたがればそれで松浦勢力を全
然力を出さないで、それがうちの財印を二つも持
つて結果は1703、41人市営の行人とうじん
のうの養老人研究センター、これが成功させた人
だよ。外へ葱茶次、これが次に1701年3月、41人
同時に今迄の市営のうす17の3年の責任の折
合、これが明るかにされ1701年4月、21112=4142
の養老人市営の折合は、市営側はカバー、看護行
きは114、可作は和洋思ひます。並端1701年
思ひます。

休憩
猪木選手(行10時15分)

休憩後、角開1時34分50秒、足蹴戦以降1回の
大力流合拳参り(2回)
(行10時40分)